

RESTAURATION d'OBJETS MOBILIERS dans L'EGLISE PAROISSIALE SAINT-MICHEL de BASTELICA

Parmi les nombreux objets mobiliers que compte l'église paroissiale Saint-Michel, certains sont en très mauvais état et nécessitent des travaux d'urgence. Un restaurateur-conservateur de la région d'Ajaccio a été contacté et vient de donner des devis. Le conservateur régional des Monuments historiques a également vu ces objets et donné un avis circonstancié approuvant la restauration de ces objets, à savoir :

1 : la statue de *Saint-Antoine de Padoue et l'Enfant Jésus*, bois, XVII^e siècle, classée au titre des Monuments historiques par arrêté du ministre de la culture du 20 février 1978. Son examen atteste d'une fragilité du bois résultant d'attaques d'insectes xylophages, ainsi que des éléments manquants. Des parties ont été repeintes, altérant l'état d'origine.

2 : la statue, *Vierge à l'Enfant, Notre-Dame du Rosaire*, bois, XIX^e siècle, inscrite au titre des Monuments historiques par arrêté préfectoral du 28 juillet 1982. A l'origine, cette statue a été préparée pour recevoir la feuille d'argent ; de teinte argent, elle a été entièrement repeinte à différentes époques de plusieurs couches et aujourd'hui se trouve profondément dénaturée.

3 : le *chemin de croix*, réalisé par la peintre ajaccienne Aglaé Meuron (1836 - 1925), inscrit au titre des Monuments historiques par arrêté préfectoral du 6 février 2012. Plusieurs stations sont en très mauvais état, dont trois nécessitant des travaux de consolidation urgents.



Statue de Saint-Antoine de Padoue et l'Enfant Jésus



Statue, Vierge à l'Enfant, Notre-Dame du Rosaire



Chemin de croix, station 2
Jésus est chargé de sa croix